



Forderung von Save the Children: Die Kinder in Gaza/Israel brauchen Frieden und Normalität

Forderung von Save the Children: Die Kinder in Gaza/Israel brauchen Frieden und Normalität
Die Verhandlungen über eine dauerhafte Waffenruhe in Gaza müssen besonders die Situation der betroffenen Kinder berücksichtigen, das fordert die internationale Kinderrechtsorganisation Save the Children. Erste Priorität sollte es sein, den Kindern in Gaza etwas von ihrer Normalität zurückzugeben. Nur so kann eine langfristig friedliche Entwicklung der Kinder in Israel und Gaza gesichert werden.
"Dieser 50 Tage andauernde bewaffnete Konflikt hat die gesamte Bevölkerung des Gazastreifens an den Rand einer humanitären Katastrophe gebracht", sagt David Hassel, Programmdirektor von Save the Children. "Erst jetzt können die Menschen aus Gaza wirklich anfangen zu trauern, durchzuatmen und wiederaufzubauen - und das ist nur möglich, wenn die lähmende Blockade aufgehoben wird. Die internationale Gemeinschaft hat jetzt die Chance, beide Konfliktparteien zu unterstützen, grundlegende Veränderungen und andauerndem Frieden, Sicherheit und Freiheit für Palästinenser und Israelis zu erreichen. Jetzt ist auch der Moment, sicher zu stellen, dass dies der letzte Krieg für die Kinder war, die in den letzten Jahren schon viel zu viel miterleben mussten."
Gaza benötigt darüber hinaus dringend finanzielle Unterstützung. Infrastrukturmaßnahmen, wie die Sanierung von Krankenhäusern und medizinischen Einrichtungen oder Wasserleitungsnetzen, sind nötig und teuer. Zudem benötigt die Hälfte aller Kinder in Gaza dringend psychologische Hilfe.
Erlebnisberichte, Bilder und Schnittmaterial finden Sie hier: <http://storycentral.savethechildren.org.uk/pages/search.php?search=collection24847&k=95da4f5b0f>
Die Bilder können honorarfrei unter der Angabe Save the Children und Name des Fotografen verwendet werden.
Für Interviews wenden Sie sich bitte an die Pressestelle:
Kontakt: Save the Children Deutschland e.V.
Pressestelle - Claudia Kepp
Markgrafenstr. 58
10117 Berlin
Tel.: +49 (30) 27 59 59 79 - 28
Mail: Claudia.kepp@savethechildren.de
www.savethechildren.de

Pressekontakt

Save the Children

10115 Berlin

Claudia.kepp@savethechildren.de

Firmenkontakt

Save the Children

10115 Berlin

Claudia.kepp@savethechildren.de

Save the Children ist die größte unabhängige Kinderhilfsorganisation der Welt. Die Organisation wurde 1919 von der Lehrerin Eglantyne Jebb in Großbritannien gegründet. Kinder in Deutschland und Österreich gehörten zu den ersten Empfängern von Hilfeleistungen. Heute führt Save the Children in über 120 Ländern Projekte durch, die Kindern, ihren Familien und ihrem Umfeld zugute kommen. Der Schwerpunkte der Arbeit liegen in den Bereichen Schule und Bildung, Schutz vor Ausbeutung und Gewalt sowie Gesundheit und Überleben. Außerdem hilft die Organisation Kindern und ihren Familien in Katastrophensituationen. Save the Children ist Pionier auf dem Gebiet der Kinderrechte. Die von der Gründerin verfasste Erklärung der Rechte über das Kind, die 1924 vom Völkerbund angenommen wurde, bildet die Grundlage für die Kinderrechtskonvention der Vereinten Nationen. Save the Children hat Beraterstatus beim Wirtschafts- und Sozialrat (ECOSOC) der Vereinten Nationen und unterstützen die Internationale Kampagne für das Verbot von Landminen (ICBL), die 1997 den Friedensnobelpreis erhalten hat. Außerdem hat Save the Children als eine von elf Organisationen die sogenannte Accountability Charter für Nichtregierungsorganisationen unterzeichnet und verpflichtet sich damit zu Transparenz und verantwortungsbewusstem Handeln. Seit Oktober 2004 ist die Organisation mit eigenem Büro auch in Deutschland vertreten.